

Comprendre la valeur du Coran

﴿ إِنَّا نَحْنُ نَزَّلْنَا الذِّكْرَ وَإِنَّا لَهُ لَحَافِظُونَ ﴾

عَنْ أَبِي هُرَيْرَةَ قَالَ: قَالَ رَسُولُ اللَّهِ ﷺ :

« مَا مِنَ الْأَنْبِيَاءِ نَبِيٍّ إِلَّا أُعْطِيَ مِنَ الْآيَاتِ مَا مِثْلُهُ أَوْ مِنْ - أَوْ آمَنَ - عَلَيْهِ الْبَشَرُ ، وَإِنَّمَا كَانَ الَّذِي أُوتِيَتْ وَحْيًا أَوْحَاهُ اللَّهُ إِلَيَّ ، فَأَرْجُو أَنِّي أَكْثَرُهُمْ تَابِعًا يَوْمَ الْقِيَامَةِ »

Mes chers frères !

Notre Seigneur le Très-Haut n'a pas laissé les êtres humains seuls et sans surveillance dans le monde, Il a envoyé des prophètes comme dirigeants et leur a montré le chemin par le biais des Livres sacrés. Le Coran contient des questions liées au fait que les gens doivent connaître et servir leur Seigneur, des questions liées à la croyance et à l'adoration, aux responsabilités morales, aux histoires des précédentes communautés, à la nature de l'au-delà et à de nombreuses autres questions. En même temps, le Coran guide les gens pour atteindre le bonheur dans les deux mondes. À cette fin, depuis le prophète Adem (as), des Feuilles ou des Livres sont parvenus à la connaissance des hommes et ont permis à l'humanité de pouvoir trouver le droit chemin.

Chers croyants !

Le premier destinataire du Coran est sans aucun doute notre prophète Muhammed Mustafa (saw), qui a été envoyé comme miséricorde aux mondes. Le Coran lui a été révélé en 23 ans, tantôt sous forme de sourates entières et tantôt verset par verset. Bien que notre Prophète (saw) ne savait ni lire ni écrire, il a mémorisé le Coran et le récitait à l'ange Jibril (as) notamment au cours du mois de Ramadan. Les Compagnons ont mémorisé les versets qu'ils ont entendus de notre Prophète (saw) et les ont enseignés à leurs familles et à leurs proches. Le mot "hafiz", qui signifie "mémoriser", "garder à l'esprit" et "préservé", est aussi l'un des 99 noms d'Allah (azwj). Le verset suivant nous indique que le Coran et son contenu seront protégés par Allah Lui-même: **“En vérité c'est Nous qui avons fait descendre le Coran, et c'est Nous qui en sommes gardien”**.¹

Chers frères !

Le Coran est un miracle que ce soit du point de vue des paroles que du sens. Les personnes de tous âges peuvent comprendre le message du Coran. Le Coran peut également être facilement mémorisé. Cette

caractéristique, qui n'est donnée à aucun autre livre, est unique au Coran.

Depuis le jour où il a été révélé, il a été conservé dans la mémoire de millions de hafiz jeunes comme âgés, et nous est parvenu sans aucun changement. Cela continuera ainsi jusqu'au Jour du Jugement. Notre Prophète (saw), qui était tel un Coran vivant, a donné de l'importance à l'apprentissage et à la compréhension du Coran à chaque occasion et à la récitation constante des versets à la maison. Lors du pèlerinage d'adieu, il a confié à sa communauté le Livre d'Allah et sa propre Sunnah. Dans un hadith, il est dit : **“Il n'y a pas de prophète à qui on n'ait donné des miracles pour que les gens croient. Ce qui m'a été donné est la révélation (le Coran) révélée par Allah. De cette façon, j'espère qu'au Jour du Jugement, je serai le prophète avec la plus grande communauté”**² et a attiré l'attention sur l'importance et la valeur du Coran. Les musulmans ont attaché une importance particulière à l'apprentissage du Coran, ils ont compris que la revivification de la communauté passait par l'apprentissage du Coran et de la Sunnah, et ont donc accordé une grande importance aux hafiz et aux personnes qui mémorisaient le Coran.

Chers croyants !

Dans ce sens, la Confédération Islamique Milli Görüş, qui a manifesté une sensibilité particulière à l'éducation et à l'enseignement du Coran depuis ses débuts, offre diverses opportunités à nos enfants, notamment ceux qui ont grandi en Europe, d'apprendre le Coran. De nombreux étudiants du Coran ont été formés dans nos établissements d'enseignement, qui ont été construits grâce à vos contributions, et ils sont devenus une fierté dans de nombreux concours de récitation. Ils ont été éduqués par le Coran et ont donné l'exemple à ceux qui les entourent. Dans nos plus de 80 institutions de mémorisation du Coran, nous travaillons dur pour former de nombreux hafiz et faire briller la lumière autour d'eux avec ce qu'ils ont appris. Dans ce but, et pour marquer l'histoire en Europe, nous organiserons demain (7 janvier) le 1er concours de mémorisation du Coran au sein du siège de notre organisation. Que notre Seigneur nous accorde la possibilité de servir le Coran toute notre vie et de marcher avec sa lumière. Amine!

¹ Sourate al-Hijr, 15:9

² Boukhârî, l'tisam, 1

